
Ergebnis:                                         
 
Der Antrag wurde in den Fachausschüssen (Planungs- und Ordnungsausschuss) von der SPD-
Stadtratsfraktion zurückgezogen. 
 


